


DETAY MOLD wurde 2006 in Europa Istanbul İkitelli im İndustriegebiet gegründet, um 
Spritzgussteile aus Kunststoff, Form technologien und und compound mold services. 
( smc,bmc ) für bestimmte unternehmen zu produzieren. Schon seit unserer 
gründung geht unser unternehmen den fortschritten der modernen technik nach, 
gleichzeit fokusieren wir uns auf kundenzufriedenheit ohne dabei an qualitet 
einzubüssen. Dementsprechend ist unser Kundenportfolio stetig immer am wachsen. 
Aufgrund des wachsenden Produktionsvolumens und des wachsenden Parks der 
Einspritzmaschinen zog das Unternehmen 2020 in sein neues Werk in Hadımköy mit 
einer geschlossenen Fläche von 3000 m2 und einer offenen Fläche von 6000 m2 um. 
Allgemein zusammengefasst, unser unternehmen modifiziert und stellt formen her, 
überwiegend kosmetik und verkleidungsteile, wie auch plastik und metallteile für 
autos, weisser haushaltswaren und kleinen sektor von haushaltsgeraten, alles in 
einem abmessungsbereich zwischen 500mm x 500mm und 2000mm x 1200mm ( 1 
Tonne - 14 Tonnen ). Darüber hinaus in verschiedenen tonnagen zwischen 170 
Tonnen - 1080 Tonnen wir bedienen unsere kunden mit unseren einspritzmaschinen 
maschinen. Unsere unternehmenspolitik ist alles beginnend vom design bis zu 
angemessen preisen anzubieten. Unsere prioritat liegt in der qualitat, 
kundenzufriedenheit und in der esthetik unserer produktion durch unserem 
ausgebildeten und qualifizierten personal. Wir bieten unsere produkte an führende 
unternehmen auf der ganzen welt und in der Türkei an. Wir bieten professionellen 
service in unseren Einrichtungen an und stellen formen her in dem wir maschinen 
und fliessbander im neusten stand der technik benutzen.

Detay Kalıp in 2006, plastic, metal injection and composite molds It was 
established in İkitelli OSB to provide services to various companies in the 
production of (smc, bmc). Our company has started to expand its customer 
portfolio by following the developing technology closely, keeping unconditional 
customer satisfaction at the forefront and not compromising on quality. As a 
result of the expansion, it was moved to a new production facility of 3000 m2 
closed and 6000 m2 in total in the Hadımköy region due to the increasing 
production volume and expanding injection machines in 2020. Our company 
manufactures molds from 500mmx500mm to 2000mmx1200mm (1ton-14ton) for 
all plastic and metal parts, mainly cosmetic appearance parts for the white goods, 
automotive, electrical small home appliances, defense industry sectors. In 
addition, we serve our customers with our plastic injection machines of various 
tonnages between 170 tons - 1080 tons.Our company policy is to offer reasonable 
prices from design to manufacture. Our company’s priority is quality, customer 
satisfaction and esthetics in production through trained and qualified staff. We 
offer products to leading corporatiions form all over the world an Turkey. We give 
proffesional services at our facilities and manufacture molds by using state of the 
art machinery,production line and assembly line.
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